学校だより

Nakijin Times

睦月(むつき)

令和5年1月13日 今帰仁小学校

2023 January Thirteenth(13th) Friday (金)

文責:校長 屋良 篤 Number 48

3 学期のスタートいい雰囲気です

連休が明け、今週から本格的に授業も始まっています。全学級を回って見ていますと、どの学級も新たな気持ちで3学期の習に取り組んでいる様子が伝わります。下の写真は5年2組さん。偶然にカメラを持っているとあまりの集中しているとあまりの集中しているとのうた」と言う詩の勉強をしていましたが、黒板に書かれた詩を集中してはたはたのうた」とは魚のでした。ですが下の写真はどんな魚なのかタブレットで調べている後子です。興味津々に調べている姿がとても印象的でした。



持久走練習始まる

火曜日から早速、持久走大会に向けての練習が始まっています。ちょうど天気もよく持久走には最適のコンディションでした。1年生の練習を見ましたが、男女ともに精一杯走り、応援も精一杯頑張っていました。最初からダッシュする子はいなよしたのペースを考えながら走っていました。1年生ながらすごいと思いました。

毎年行われる持久走大会ですが、人それぞれ得意不得意があります。持久走の目的は、運動に親しむとともに自分のペースでやり抜く力を育むことにあります。まずは、運動に親しむことを目的に走ってみるのもいいと思います。一人一人が自分のペースでがんばってほしいなあと思います。





今週の朝

連休明けで5年生教室前の中庭を埋め尽くすほど落ち葉が散乱していましたが

5年生が自ら落ち葉集めに精を出していました。 いつもの決まった仕事ではないのですが、このように気づいて行動ができるってとても素晴らし いことですね。週の初めにとても気持ちのいい光 景が見られて嬉しく思いました。ありがとう。







